Liebe Eltern, liebe SchülerInnen!

Wir hoffen, Sie hatten eine schöne Sommerzeit, vor allem geprägt durch Gesundheit!

## Der 1. Schultag für unsere SchulanfängerInnen gestaltet sich wie folgt:

Ankommen der VKL und 1. Klassen: gestaffelt.

1a, 1b: 7.45 Uhr / Unterrichtsschluss: 9.30 Uhr

1c, 1d: 8 Uhr / Unterrichtsschluss: 9.45 Uhr

1e, VKL 1, VKL 2: 8.15 Uhr / Unterrichtsschluss: 10 Uhr.

Treffpunkt am Sportplatz.

Es steht ein Testzelt zum Testen der VorschülerInnen und der ErstklässlerInnen zur Verfügung.

Anwesende Lehrerinnen werden Ihnen und Ihrem Kind genau Bescheid geben, was zu tun ist. Im Falle eines Sturmes wird im Schulgebäude getestet. Unsere SchülerInnen gehen in diesem Falle mit Begleitung einer / s Erziehungsberechtigten beim Eingang Parkplatz in die Schule. LehrerInnen teilen Ihnen mit, wo getestet wird.

## Achtung:

Alle Erziehungsberechtigten müssen nachweislich getestet oder geimpft sein! Beim Testen im Schulgebäude:

Nur 1 Elternteil / Erziehungsberechtigte/r begleitet ihr/ sein Kind in die Schule. Erziehungsberechtigte tragen eine FFP-2-Maske. SchülerInnen tragen einen Mund-Nasenschutz.

## Zur Eingangssituation allgemein:

Unsere SchülerInnen betreten die Schule in verschiedenen Eingängen: Folgende Kinder haben ihre Klassen im Container:

3b, 3d, 4a, 4b, 4c, 4d, 4e

Folgende Klassen betreten das Schulhaus bei Eingang Parkplatz und verlassen es auch hier wieder:

1a, 1c, 1d, 1e, 2d, 3a, 3c

Folgende Klassen gehen an der Rückseite des Schulgebäudes, gegenüber der Containerschule ein und aus:

1b, 2a, 2b, 2c, 2e, 3e, Vorschulklasse 1, Vorschulklasse 2

Wegen des Schulumbaus gibt es ein neues Verkehrskonzept.

Bitte schauen Sie es sich gerne im Anhang an.

Es ist sehr wichtig, dass Sie, liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte, Ihre Kinder, falls diese mit dem Auto in die Schule gebracht werden, tatsächlich ausschließlich dort parken, wo es für die Erziehungsberechtigten der SchülerInnen vorgesehen ist.

Bitte beachten Sie auch die "Kiss & Go-Zone" zum Ein- und Aussteigen von Schulkindern.

Hier kann Ihr Kind rasch in Ihr Auto einsteigen oder aussteigen.

Lassen Sie Ihr Kind, wenn möglich, zu Fuß in die Schule gehen!

Es tut gut, am Morgen Luft zu schnappen und am Schulweg andere SchülerInnen zu treffen.

In der derzeitigen Schulumbausituation gibt es sehr wenige Parkplätze, wir bitten Sie, das zusätzlich zu bedenken!

## Zur Schulbeginn-Sicherheitsphase inkl. Testungen:

Zu Schulbeginn gibt es aufgrund Corona eine 3-wöchige Sicherheitsphase, in der unsere SchülerInnen dreimal pro Woche getestet werden, auch jene, die bereits genesen sind.

Zweimal pro Woche findet ein Antigen-Schnelltest (Montag, Freitag) statt ("Nasenbohrertest"), einmal pro Woche (Dienstag) wird ein PCR-Test mit Mundspülung durchgeführt.

In der Sicherheitsphase tragen alle Personen außerhalb der Unterrichts- und Gruppenräume einen Mund-Nasenschutz.

Für die Testungen wird eine aktuelle, neue Einverständniserklärung von Ihnen, liebe Eltern, benötigt, die Sie bitte unbedingt am 1. Schultag Ihrem Kind in die Schule mitgeben!

Hier finden Sie die Einverständniserklärungen (oder siehe Anhang):

www.bmbwf.gv.at/selbsttest und unter www.bmbwf.gv.at/allesspuelt.

In letzterem Link finden Sie eine Beschreibung, wie der PCR- Spültest funktioniert (siehe Anlage).

Die negativen Testergebnisse werden im Corona-Testpass dokumentiert.

Diesbezügliche Informationen finden Sie unter: www.bmbwf.gv.at/coronatestpass.

Die Testungen finden im Klassenverband statt.

Für unsere SchulanfängerInnen (Vorschulstufe und 1. Klasse) steht, wie bereits erwähnt für den 1. Schultag ein Testzelt am Sportplatz zur Verfügung.

Danach wird im Klassenverband getestet – keine Sorge, das geht ganz rasch und unkompliziert!

Alles SchülerInnen schaffen das – das können wir aus Erfahrung aus dem letzten Schuljahr sagen.

Falls es bei einzelnen SchülerInnen unerwarteterweise noch Unsicherheiten geben sollte, teilen Sie das bitte der Klassenlehrerin mit. In der ersten Schulwoche können Eltern im Fall der Fälle ihre Kinder noch unterstützen – es wird aber sicher nicht nötig sein, denn unsere SchülerInnen können unseren LehrerInnen vertrauen, sie sind für sie da und unterstützen diese hervorragend!

Wir haben Ihnen einen Elternbrief von Bildungsminister Faßmann zum Schulstart angefügt, den Sie bitte gerne lesen mögen.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen und Ihrem Kind einen sehr guten und erfreulichen Schulstart und verbleiben

mit freundlichen Grüßen

VD Sabine Hoheneder und das Team der VS Seekirchen